



## ÉVÈNEMENT / REGARDS CROISÉS

# terre de Râches

en partenariat avec le Non-Lieu (Roubaix)

Amorcé en 2017, DE BRIQUES interrogeait ce matériau universel, sa beauté plastique et symbolique, à travers différentes initiatives partenariales (expositions, résidence d'artiste participative, édition...).

Découverte au cours de cet ample projet, la briqueterie et tuilerie de Râches est un ancien site de production industrielle où demeure aujourd'hui une activité artisanale de fabrication de pots de cheminée en terre cuite. L'usine, sa chaîne de fabrication, ses équipements, ses productions, la carrière d'argile située à proximité... offrent un cadre singulier et inspirant.

TERRE DE RÂCHES suscite croisements et dialogues entre patrimoine industriel et création artistique contemporaine. Aux côtés d'Hervé Rousseau, céramiste invité en résidence de création, seront conviés d'autres sensibilités, d'autres pratiques artistiques ; celles de Yves-Vincent Davroux, Jean-Charles Farey, Louise Gros, Jean-Claude Legrand et Frédéric Tentelier...

### À LA BRIQUETERIE DE RÂCHES

FÊTE D'OUVERTURE  
LE 24 JUIN 2021

HERVÉ ROUSSEAU, ARTISTE EN RÉSIDENCE  
DU 24 JUIN AU 7 JUILLET & DU 12 AU 19 SEPT. 2021

ACCUEIL ET VISITES  
LES 18-19 SEPTEMBRE (JOURNÉES DU PATRIMOINE)  
ET LES 25-26 SEPTEMBRE 2021

.....

### À L'ÉCOLE D'ART DE DOUAI

MASTERCLASSE AVEC HERVÉ ROUSSEAU  
DU 13 AU 15 SEPTEMBRE 2021

EXPOSITION PRÉSENTÉE  
DU 17 SEPTEMBRE AU 10 OCTOBRE 2021  
VERNISSAGE LE 16 SEPTEMBRE 2021